

◎1年生の部活動が始まりました◎

4月の入会式では、生徒会が中心となり、中学校生活や生徒会、委員会、部活動等について1年生へ紹介しました。部活動については、その後約一週間の仮入部期間を経て、先ごろ入部届が提出されました。

1年生は入学後、新しいクラスで9教科の学習に取り組んだり、部活動等に挑戦したり目まぐるしく様々な新しい経験を積んだ4月。さらに5月の連休明けには部活動の朝練も始まります。十分な睡眠とたっぷりの栄養を。



入会式で、剣道部員の勇ましい姿に見入る1年生。
他の部活動もこの日のために準備や練習をして、活動の様子を紹介しました。

◎2年生によるサプライズお別れ会◎

とある金曜日の5時間目。職員室へ2年生が現れて「天野先生！吉田先生がキレて、体育館がたいへんなことになっています！来てください！」…ん？お腹の大きい先生がそんな場面に呼ばれる？…あ～なるほど。微笑ましいシナリオにクスツとしながら他の職員も体育館へカメラを持って駆けつけました。

体育館は2年生が整然と並んでいます。次週から産休に入る天野教諭に手作りの花束やメッセージカードが渡され、代表者が堂々とお別れのことばを述べました。

「1日の大半を共に過ごすみんなは、私にとって自分の子供のように。みんな一人ひとりの成長がこれからも楽しみです。」と涙ながらに語る天野教諭。



みんなで記念撮影をする準備の間、立ち話をしていた天野教諭にサッと椅子を差し出す生徒もいて、なんて温かく優しい学年なのだろうと感動した幸せな時間でした。

◎3年生全国学力・学習状況調査◎

4月19日(火)、全国の国・公・私立学校の小学校6年生と中学校3年生を対象として国語と算数・数学及び理科の3教科が実施されました。

3教科終了後、学校や家庭での学習や生活の様子について約70の質問に回答します。これを今年度は新たな試みとして、一人一台のクロムブックを用いてオンラインで回答しました。学年全員がほぼ一斉にログインでき、トラブルもなくスムーズに全員回答を済ませることができました。廊下に持ち込んだPCで回答状況を確認していた職員から「全員回答完了！」と発せられた合図に、各教室から歓声が上がりました。日ごろからクロムブックを使いこなしている成果と3年生の連帯感のようなものを実感しました。

◎汐鳴祭(体育の部)の色決め◎

4月28日(木)の全校朝会。職員は声を一切出さず、生徒会の生徒がマイクを使って全校生徒を並ばせています。体育館の換気のために走って窓を開けに行ってくれる生徒も。なんてフットワーク軽く動ける生徒たちなのだろうと感心、感心。

そして、剣道部の表彰の後、6月11日(土)に予定されている汐鳴祭の色決めが行われました。今年度の決め方は「ぐるぐる魚釣り」。工夫を凝らして準備をした文化委員会の皆さん、大成功でしたね。ありがとうございます。



「盛り上がっていきましょう！」の次に「大声は今はどうかと思うので、拍手をお願いします。」と言う司会者にみな応え、その都度大声のかわりに大きな拍手で盛りあがりました。

1年	A組	水色
	B組	オレンジ
	C組	ピンク
2年	A組	オレンジ
	B組	水色
	C組	ピンク
3年	A組	水色
	B組	ピンク
	C組	赤
	D組	黄色

